

European Energy Award

Auszeichnung für Tübingen

[27.02.2015] Die baden-württembergische Stadt Tübingen ist mit dem European Energy Award ausgezeichnet worden.

Im November 2014 wurde Tübingen mit dem European Energy Award (eea) in Silber ausgezeichnet (20270+wir berichteten). Am Dienstag (24. Februar 2015) folgte die offizielle Preisverleihung. Die Universitätsstadt darf sich nun als eine von 28 Kommunen in Baden-Württemberg mit dem Titel Europäische Energie- und Klimaschutzkommune schmücken. Landesumweltminister Franz Untersteller überreichte die Auszeichnung an Oberbürgermeister Boris Palmer (beide Bündnis 90/Die Grünen) und den städtischen Klimaschutzbeauftragten Bernd Schott. Mit dem Award werden laut Stadtverwaltung die kommunalen Anstrengungen zur Energieeinsparung sowie das Engagement für den Klimaschutz belohnt. „In der Kohlendioxid-Bilanz ist Tübingen mit einer Pro-Kopf-Einsparung um 20 Prozent in acht Jahren spitze“, sagte Palmer. Die Auszeichnung auf europäischer Ebene bestätige den Erfolg der städtischen Klimaschutzkampagne „Tübingen macht blau“. Die Auszeichnung stehe am Ende eines zweijährigen Prozesses, in dem Stadtverwaltung und Stadtwerke eine Fülle von Daten und Dokumenten rund um den Klimaschutz zusammengetragen haben. Auch finanziell profitiert Tübingen vom European Energy Award: Maßnahmen zum Klimaschutz bezuschusst das Land mit zusätzlichen fünf Prozent.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, Boris Palmer, European Energy Award, Franz Untersteller, Tübingen